

しんこうしゃ けんせつ みな かんしゃ ことば  
新校舎を建設してくれた皆さんへの感謝の言葉



- ①計画してくれた皆様へ（市川市教育委員会など）
- ②解体・建設してくれた皆様へ（工事業者など）
- ③新しい学校作りを応援してくれた皆様へ（地域の皆様・元教職員など）

1年生

S しんこうしゃをつくらしてくれた人  
しんこうしゃをつくられてあ  
りがとうございます。そしてしょう  
が、こうとちゃうが、こうをつなげ  
てくれてありがとう。とうござい  
ます。

7年生

M 工事業者の皆さんへ

今まで 暑かたり、寒かたりした中、外で私たちに安心・安全  
な校舎を作ってくださいありがとうございました。  
私は1年の頃からこの学校にいたので出来ていく校舎を見るたびに  
とてもたのしみだったのを覚えています。  
今は友達が増えて共有スペースで話したりするのがたのしいです。  
これからもこの校舎をきれいに使っていきたいです。

8年生

L 私は「校舎が新しくなる」ということにひかれて、この  
塩浜学園に入学してきました。

新校舎はとてもきれいで、すごしやすい。毎日快適  
にすごすことができ、塩浜学園に入学してよかったと  
改めて思いました。

計画してくれた教育委員会の方、解体・建設してく  
れた工事業者の方など建設に関わってくださった  
皆様、本当にありがとうございました。

感謝の気持ちをお忘れず、大切に使うつもりです。